



Del 13 al 18 de enero en el Salón Oscar Hanh de la Universidad Arturo Prat:

Congreso Futuro estará en todas las regiones del país: **¿Qué humanidad queremos ser?**

La edición 2025 del evento de divulgación de ciencia y conocimiento más importante de Latinoamérica, se desarrollará a lo largo de todo Chile bajo el eslogan: ¿Qué humanidad queremos ser?

Con esta pregunta, Congreso Futuro invita a reflexionar profundamente sobre nuestras decisiones y el papel que cada uno de nosotros juega en la construcción del futuro en medio de una era tecnológica, donde tenemos que elegir lo que queremos conservar de lo humano. Charlas, actividades, exposiciones y talleres

serán parte de las variadas instancias que acercarán la ciencia y la reflexión a la ciudadanía.

La decimocuarta versión se celebrará en todas las regiones del país y será transmitido para todo el mundo a través de congresofuturo.cl. Los eventos con inscripción de entrada gratuita ofrecen un espacio de esperanza y encuentro para toda la familia en cada territorio.

Con este despliegue, Congreso Futuro se instala como el evento de divulgación y ciencia más importante de

Latinoamérica, en búsqueda de la reflexión y debate de ideas que son las claves para comprender el mundo contemporáneo y los desafíos que exigen mirar hacia el futuro.

Cada región del país tiene sus propias realidades y contextos, motor principal de las charlas que se realizarán en cada región. En este contexto, Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de la Fundación Encuentros del Futuro, institución coorganizadora de Congreso Futuro, señaló: